
 

 

 

Vier-Tore-Stadt  
Neubrandenburg 

Anfrage 
 
gemäß § 6 der Hauptsatzung 
 
Anfragen Nr.: ANF/VII/0215   
    
  
Gegenstand:  Neubrandenburger Tafel 

 

 

Behandlung:  öffentlich 
  
Anfrage vom: 16.08.2023 
  
Einreicher: Ratsherr Dr. Wieland 
  
  
  

 
Sachverhalt: 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
was wurde seitens der Stadtverwaltung in Kooperation mit dem Land bezüglich der 
Neubrandenburger Tafel unternommen und erreicht? 
 
(Offiziellen Informationen und der Tagesordnung des Hauptausschusses am 24.08.2023 
konnte ich diesbezüglich nichts entnehmen.) 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Dr. Reiner Wieland 
Ratsherr Fraktion DIE LINKE 
 
 
 
 






